
みんなで語ろう会Ⅲ（職業奉仕、青少年奉仕について 

   

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

                               

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

3/9(木) 

会員卓話 黒木会員 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
令和 3/13(月) クラブフォーラム 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

北 クラブフォーラム アートホテル 東南 
3/14(火) 

★花見夜間家族例会 サンロイヤル 

サザン クラブフォーラム 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
城西 例会なし 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

鹿児島 
3/10(金) 

☆70周年フォーラム 山 形 屋 西 
3/15(水) 

★休会 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 例会なし 鹿児島大学 西南 PETS 報告 ビ エ ン ト 

中央 3/13(月) 
★16日18：30 3クラブ合同例

会 
山 形 屋 

    

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 3052 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

34(33)名 18 名 54.55％ 

 

●今後の予定 

3/15(水) PETS報告 柳元会長エレクト 

3/22(水) 祝日休会 

3/29(水) 賀寿の宴・観桜会 

 

①職場訪問は生徒さんにとってとても有意義な活動 

・就職を希望する生徒さんに貴重な企業訪問体験となる 

・特に就職希望先の訪問であれば生徒さんから大いに歓迎 

・ＲＣ活動の一環として職場の環境を実感できる 

＊ただし、訪問の時期は就活のタイミングによる 

②生徒さん先生方と南ＲＣとの親睦を図る必要あり 

・過去にはスポーツ大会、お花見会、カラオケ大会等を実施。 

パイプを太くしてきた経緯あり。今後、南ＲＣ諸行事（観桜会、

クリスマス会他）へのご招待も必要では  

③鹿児島商業高校、鹿児島開陽高校へのアプローチ積極的に進める 

＊青少年奉仕活動に限らず、南ＲＣ諸活動・内容は南ＲＣ会員全員

の共有事項として取り扱われるべき。又、委員会及び担当者任せ

にならないように対応すべき。 

 

・33年ほど前はインターアクト生も20名ほどいて、クリスマス家族

会にも参加していた。 

・部活動をやっていない生徒の受け皿としての役目があった。 

・会員の会社（コーアガス日本）ではいろんな学校の研修を受入れ

たりしているが、インターアクト生にも、今回のような職場訪問

を企画すれば、インターアクト生も増えるのではないか。 

・鹿児島商業高校のインターアクト生は、石橋公園の清掃、赤い羽

根募金活動等活動している。活動助成金として今年度は 3 万円を

お渡ししている。 

・インターアクト生同士の交流は、年に1回年次大会が開催される。 

・魅力あるインターアクトクラブにする。 

・会員の会社（鹿児島放送）では、子ども食堂を応援している。 

・職業奉仕は、自分の職業上の専門知識や技能を活用して社会に貢

献する。 

スマイル報告 

○池田京子君 2 月 23 日、久しぶりに法事のため、実家に帰省しました。庭は紅白の梅の花や桃の花などが咲きほ

ころび、春の息吹を感じました。慌しい 3月、時にはゆっくり花をめでたいものです。 

○澤野正幸君 早いもので本日から 3 月となりました。今年度もあと丸 3 か月。引き続きクラブスローガンを達成で

きるよう務めてまいりますので、よろしくお願いいたします。本日は「みんなで語ろう会Ⅲ」です。生徒の減少など

課題があります青少年奉仕と職業奉仕の部門について、活発な意見交換をしたいと思います。 

○杉原  浩君 ようやく三大香木の一つ、沈丁花を手に入れました。いい香り！いい香りです！沈丁花の花言葉（栄

光、永遠、不滅）です。庭木にいかがですか？    小計 3,000円  累計 230,000円 

 


